
 

    

運動会 生徒たちの輝きに感動 
運動会担当 天間 寛大 

今年の運動会は、私たち教員にとっても、生徒たちにとっても、忘れられない一日となりました。当初予定して

いた土曜日はあいにくの雨に見舞われ、やむなく延期という苦渋の決断を下すことになりました。生徒たちの落胆

した表情を見るのは辛いものでしたが、彼らの「絶対に成功させたい」という強い気持ちも伝わってきました。 

延期日の前日もまた雨。グラウンドは水を含み、準備はまったくできませんでした。夜、小降りになったところ

で、グラウンドの水をとる作業をしながらも、正直なところ、一時間遅れにしても当日朝までにすべての準備を終

えられるのか、不安が募るばかりでした。 

翌朝、そんな不安を吹き飛ばすかのように、予報どおりの見事なまでの晴天。徐々に太陽が昇ってきて、日差し

も強くなってくるのを感じつつ、早朝から多くの教員たちがグラウンドに集まり、水たまりを整備し、ラインを引

き、テントを設営し、用具を運び出す。係生徒たちも準備のため早めに登校し、一丸となって準備を進める姿は、

まさにこの運動会が「みんなで作り上げるもの」だということを象徴していました。 

開会式では、運動会実行委員長による、心温まる感謝の言葉に深く感動しました。先生方、保護者の皆様、そし

て共に運動会を成功させようと努力してきた仲間たちへの感謝の気持ちが、言葉の一つ一つに込められていました。

生徒たち自身が、自分たちの力だけでなく、周囲の協力があってこそ大きな目標を達成できるということを、この

場でしっかりと表現してくれたことに、教員として大きな喜びを感じます。 

競技が始まると、生徒たちの躍動する姿に目が釘付けになりました。一年生は、初めての運動会とは思えないほ

ど、はつらつとした動きで「台風の目」に挑戦しました。息の合った連携でコーンを回る姿は、彼らの無限の可能

性を感じさせました。棒から手が離れたり、棒を跳び越えられずひっかかったりしても、すぐに修正し懸命に走る

姿、仲間を応援する姿は、本当に頼もしく、これからの成長が楽しみでなりません。 

二年生の「大縄跳び」では、クラスの団結力が試されました。何度も練習を重ねてきた成果を発揮しようと、声

を掛け合い、リズムを合わせて跳び続ける姿は、まさに青春そのものでした。惜しくも失敗してしまっても、すぐ

に「もう一回！」「大丈夫！」と励まし合う声が飛び交い、互いを思いやる温かい心が伝わってきました。跳べた時

の満面の笑顔と、クラス全員で喜びを分かち合う姿は、見る者すべての心を温かくしました。 

そして、運動会のクライマックスを飾ったのは、三年生による「ムカデ競走」でした。最高学年としての意地と

プライドをかけて臨む彼らの真剣な眼差しは、私たちの心に深く刻まれました。練習を重ねてきたことがうかがえ

る見事な連携と、一人一人が責任感をもち、仲間を 

信じてゴールを目指す姿は、まさに圧巻でした。 

ゴールした瞬間の歓声と、達成感に満ちた表情は、 

三年間の集大成としてふさわしいものでした。 

勝利を目指して真剣な表情で競技に臨む生徒、 

仲間を応援する生徒、係の仕事に責任をもって取 

り組む生徒。運動会を通して見せてくれた生徒たち 

の様々な表情は、どれもが輝きに満ちていました。 
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延期という困難を乗り越え、自分たちの手で最高の運動会を創り上げた経験は、彼らにとってかけがえのない財

産となるでしょう。この運動会で得た経験を胸に、何事にも全力で取り組む二中生であってほしいと強く願ってい

ます。目の前の課題に真摯に向き合い、仲間と協力し、時には困難を乗り越えながら、大きく成長していくことを

期待しています。 

この運動会の成功は、生徒たちの努力はもちろんのこと、保護者の皆様のご理解とご協力、ご家庭でのご支援あ

ってものもだと改めて感じています。土曜日・水曜日と昼食の準備もありがとうございました。来年の運動会も、

今年以上に素晴らしいものになるよう、私たちも引き続き努力してまいります。 

保護者アンケート（参観された競技のご感想）より 

・部活対抗リレーは、顧問の先生が各部活のアンカーに入っても面白かったかなと思いました。 

・クラス選抜リレーは、3年だけアンカーが 1周することを事前連絡欲しかったです。もしくは、マイクで案内し 

て欲しかった。 

・小学校とはまた違う感じで凄く迫力あって良かった 

・頑張ってる姿が見られて良かったです。大縄では最後まで諦めず一丸となって飛ぶ姿が格好良かったです。 

・みなさん頑張っている姿を見ることができて良かったです。特に３年生が団結して頑張ってる姿を見て来年先輩 

たちのようになってくれたら良いなと思いました。 

・小学校のように学年で観覧と撮影を含め入れ替えで見れる優先スポットがあるといいなと思いました。 

・台風の目を見て、昨年までの小学校の運動会よりパワーアップした子どもたちの姿が印象的でした。これからの 

中学校生活も実り多い時となってほしいと感じました。 

保護者アンケート（その他のご意見）より 

・今回は雨上がりの中、運営準備に携わって頂いた方々有難う御座いました。子供たちが楽しく一生懸命やってい 

る姿を見られて大変感謝しております。高齢の方も多かったため、暑さ対策のために体育館を常時開放しても良 

いかな、と感じました。 

・生徒の所にテントを用意していただき、ありがとうございました。あとは、ミストがあると最高ですね。 

・日傘をさしている参観の方は後方にも気を遣ってほしいと感じた。参観スペースは学年ごとのものは保護者入れ 

替え制にしてほしいなと思った。 

・案内図に各種目のスタート、ゴール地点の記載があると助かります。雨天延期からの準備や案内等、ご苦労され 

たと思います。延期は初めて経験しましたが、細やかな案内があり大変助かりました。ありがとうございました。 

・とても楽しかったです。また、テントを借りて立ててくれたと子供から聞きました。とても暑かったので、テン 

トがありがたかったです。準備してくださった先生方、ありがとうございました！ 

・生徒達にテントがあり（晴天はもちろん雨が降ってきても安心）水捌けの悪いところは段ボールを敷いていただ 

き、駐輪場も広く、お忙しい中の会場整備、大変有難うございました。受付等のボランティアの保護者様にも感 

謝しかありません。 

・駐輪場が設けられたため、午前午後の行き来がしやすく、また、すぐーるにて午後の開始時刻の連絡があったこ 

とで動きやすかったです。 

・雨の影響で予備日も危うい中、なんとか開催できるよう対応してくださってありがとうございました。再延期に 

なったら観戦できなかったのでとても助かりました。 

 アンケートには１４１件のご回答をいただきました。様々なご意見、ありがとうございます。来年度、よりよ

い運動会が実施できるよう校内で検討し、実現可能な案を実施してまいります。引き続き、よろしくお願いい

たします。 


